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「
こ
ん
な
と
こ
ろ
に

お
花
屋
さ
ん
?
、
地

元
な
の
に
知
ら
な
かっ

た
」と
言
わ
れ
る
こ
と

が
あ
り
ま
す
。

　
な
る
ほ
ど
、
確
か
に
地
元

と
い
え
ど
、
む
し
ろ
地
元
だ

か
ら
こ
そ
、
毎
日
同
じ
道
を

通
っ
て
、
同
じ
店
や
目
的
地

に
行
く
ば
か
り
だ
と
、「
こ
ん

な
場
所
に
、
こ
ん
な
お
店
が

あ
っ
た
の
ね
」と
い
う
こ
と

も
、
大
い
に
あ
り
得
そ
う
で

す
。

　

今
は
何
で
も
ネ
ッ
ト
で
買

い
物
が
で
き
る
時
代
。
駅
前

の
ビ
ル
か
ら
今
の
場
所
に
移

転
し
て
3
年
ほ
ど
経
ち
ま
し

た
が
、
最
近
の
お
客
様
は
、

わ
ざ
わ
ざ
お
店
に
行
っ
た

り
、
新
し
い
お
店
を
探
し
た

り
す
る
こ
と
は
、
少
な
く

な
っ
て
き
て
い
る
よ
う
に
思
い

ま
す
。

　
し
か
し
、
た
く
さ
ん
並
ん

だ
品
物
の
中
か
ら
実
際
に
見

て
手
に
取
っ
て
、「
こ
れ
も
良

い
け
ど
、
あ
れ
も
良
い
」と

吟
味
し
て
買
い
物
を
す
る
楽

し
さ
は
、
ネ
ッ
ト
上
で
は
得

ら
れ
な
い
感
覚
で
す
。

　

花
を
選
ん
で
い
る
お
客
様

は
、
い
つ
も
ワ
ク
ワ
ク
と
楽
し

そ
う
で
す
。

　

自
分
が
知
ら
な
か
っ
た
お

店
が
、
商
店
街
の
ど
こ
か
に

あ
る
か
も
知
れ
ま
せ
ん
。
是

非
覗
い
て
み
た
ら
い
か
か
で

し
ょ
う
か
。

「
♪
い
らっ
し
ゃい
ま
せ
(̂ ^
♪
」

こ
れ
よ
り
話
し
が
続
い
て
盛

り
上
が
る
と
、 

お
得
意
さ
ん

に
なって
も
ら
え
そ
う
で
す
。

　
そ
ん
な
個
人
商
店
を
目
指

し
て
お
り
ま
す
。
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会
長
　
川
瀬
要
蔵

第30回 練馬区商店街振興組合連合会　　第73回 練馬区商店街連合会

通常総会  合同懇親会を開催

合同懇親会の様子

通常総会の様子

　令和 6 年５月 23日（木）、ホテルカデンツァ東京において、第 30 回
練馬区商店街振興組合連合会（振連）通常総会、第 73 回練馬区商店街
連合会（商連）通常総会を開催しました。２年に一度の役員改選では、理
事長・会長らの交代があり、総会後の合同懇親会では、来賓をお招きし
て、会員の皆様の前で新旧理事長・会長の挨拶が行われました。

開会式
午後２時より、江村健二副理事長の司会進行のもと、振連・商連の開会式が行われました。小川
善昭会長の挨拶に続き、来賓の星野健一練馬区商工観光課長より挨拶をいただきました。

第30回 振連通常総会　議案は原案どおり承認・決定
振連第30回通常総会は、午後2時15分より司会の小川美千江副理事長のもと、議長は江村健二副
理事長を選出し、議事に入りました。令和5年度の事業報告（議案第１号）、収支決算（同第２号）、
監査報告（同第３号）、共通商品券発行報告（同第４号）について異議なく承認されました。令和6年度
の事業計画（案）（同第５号）および収支予算（案）（同第６号）について異議なく決定し、（同第７号）では
役員の改選が行われ、新役員が選任され（詳細は2面）、振連総会は終了しました。

第73回 商連通常総会　議案は原案どおり承認・決定
商連第73回通常総会は、振連総会終了後の休憩をはさみ、午後３時15分に、江村健二副会長の司
会により開会されました。議長に鈴木政信副会長を選出し、議事に入りました。令和5年度の事業報
告（議案第１号）、収支決算（同第２号）、監査報告（同第３号）は異議なく承認されました。令和6年度
の事業計画（案）（同第４号）および収支予算（案）（同第５号）についても異議なく決定し、（同第６号）で
は役員の改選が行われ、新役員が選任され（詳細は2面）、商連総会は終了しました。

　5月23日開催の通常総会をもちまして、練馬
区商店街連合会会長および練馬区商店街振興組
合連合会理事長の職を退任することになりまし
た。副会長・副理事長として14年、その後、会

長・理事長として３年という短い期間ではありましたが、会員の皆様の
ご支援とご協力により、この大役を務め上げることができました。
　就任当初は商連会長を37年務められた篠 利雄氏の後任で、体調面か
らも相談できる状態でもなく、また、先が見通せないコロナ禍でした。
交代したばかりの事務局長も大変な状態で、１年くらいは右往左往の激
動の日々でした。それでも、皆さまと一緒に模索しながら乗り越えてき
たのが、私の役割だったのでしょうか。
　現在、社会の動静はコロナ前の日常に戻ったようです。これからは、
江村理事長・会長のもと、お客
様が求めている事業や我々が取
り組みたい活動を、創意工夫して
盛り上げ、振連・商連の更なる発
展を祈念いたしまして、退任の挨
拶とさせていただきます。誠にあ
りがとうございました。

　このたび会長に就任させていただくことにな
り、伝統ある練馬区商店街連合会の重責を担う
大役に、身の引き締まる思いです。篠会長、小
川会長のもとで12年間、副会長として薫陶を受

けてきた経験を活かし、全力で取り組んで参ります。
　商連は現在、加盟73商店会、会員数3,016人で都内でも有数の規
模です。とはいえ、私が役員に任命された平成24年当時は、加盟81
商店会、会員数は約3,800人の規模でしたから、12年の間に8商店会、
800人近くの会員が減少したことになります。日本全体で少子化が進ん
でおり、商店街活動においても次世代の不在は一番の課題ともいえま
す。商店主の高齢化により、店舗経営以外の活動は対応しきれないと
いう声が増えている中で、何を優先して取り組むべきなのか、皆さん一
緒に考えていきたいと思います。商店街の重要な機能のひとつ、“地域
コミュニティの核”であることは、これからも変わらないはずです。1つ
の店舗、1つの商店会ではできないことも、店舗や商店会のつながりの
中で、できることもあるかと思います。
　まだまだ若輩者ではありますが、令和の時代に合った工夫をしなが
ら、より発展させられるよう、誠心誠意努めていく所存です。皆様方の
ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

退任の挨拶　　
前会長・前理事長  小川  善昭

就任の挨拶　　
会長・理事長  江村  健二 
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商店会
新会長
紹介 第1ブロック

旭丘千川通り商店会 
新任：坂田 英子

（退任：北村 一孝）

第10ブロック
武蔵関北口商店会
新任：棟方 隆一

（退任：平岩 徳一）

第4ブロック
南ヶ丘商店会
新任：伏木  稔

（退任：栗原 章友）

第8ブロック
東大泉商栄会
新任：眞木 寛司

（退任：松本 賢一）

第10ブロック
武蔵関駅前通り商店会
新任：吉村 文夫

（退任：小久保 浩一）

第10ブロック
上泉えびす通り商店会
新任：鈴木 義一

（退任：市倉 浩）

商連第73回通常総会および振連第30回通常総会において、下記の通り新役員体制を決定いたしました。
※（　）内は振連での役名です。

商連（振連） 新役員の紹介

副会長
佐久間 利和

新任

監　事
（監事）
大路 和博

監　事
（監事）
大野 裕之

監　事
（監事）
田中 長二

新任

会　計
川瀬 要蔵

新任

会　計
木内 知己

新任

役員・商人会
佐藤 公明

役員・女性部
熊谷 晴美

副会長
（副理事長）

諸井 良治
新任

副会長
（副理事長）

髙橋 佳子

副会長
小林 利生

会　長
（理事長）
江村 健二

新任

副会長
（副理事長）

鈴木 政信

副会長
（副理事長）
小川 美千江

Report▶︎

　総会はホテルカデンツァ東京の地下２階「ラ・ローズ」の一角が会
場で、終了後、仕切り隣の同会場に入場し、商連・振連合同の懇親
会を開催しました。司会は鈴木副会長が務め、主催者を代表して江
村新会長が挨拶を行いました。
　来賓の前川区長からは、「大江戸線延伸の着工が具体的に動き始
め、西武新宿線の高架化、区立美術館の改修など、推進してきた政

策が実現に向かっています。区内商業振興も最重要課題であり、今後も頑張る商店街、努力する個店を積極
的に応援していきます」と挨拶されました。田中区議会議長からは、「商店街は区民の日常生活を支えると共
に、商業まつり、商店街イベント、まちゼミなど地域活性化のために創意工夫をされています。街路灯・防
犯カメラの管理、地域防犯防火連携組織や高齢者見守りネットワークへの参加などご協力をいただき、敬意
を表し感謝申し上げます」と挨拶されました。各議員の方、練馬産業
連合会の井口会長からの祝辞の後、小川前会長の退任の挨拶と花束贈
呈が行われました。練馬区町会連合会の加藤会長の乾杯の音頭で、会
食と懇談のひと時。諸井新副会長の閉会の言葉で締めくくり、商連の
新旧役員がお見送りをして終了となりました。

商連・振連 合同懇親会 練馬区役所人事異動

前任の髙橋雄貴氏は都市農業課長
に異動されました。

商店街振興のため、皆様と一緒に全
力で取り組んでまいります。よろしく
お願いいたします。

● 4月１日付け
商工観光課長 星野 健一 氏

前川燿男 練馬区長 田中よしゆき練馬区議会議長
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   区商連の動き 令和6年４月～６月

４月8日（月）　午後２時より合同役員会を共用会議室で開催。商工
観光課長あいさつ、商工係転入職員紹介。令和5年度商連・振連事
業報告（案）および令和6年度商連・振連事業計画（案）について協
議。令和6年度商業まつり中元売出しについて協議。令和6年新年
賀詞交歓会および令和5年度商業まつり歳末売出し招待会の開催
結果報告。役員の改選について協議。第37回照姫まつり出展確認。
その他報告2件。
４月21日（日）　第37回照姫まつりに練馬区商店街連合会出展。
４月24日（水）　午後2時30分より共用会議室で商連会計理事に
より令和5年度収支決算検査。
４月26日（金）　午後2時より共用会議室で商連監事により令和5
年度収支決算監査引き続き振連監事により令和5年度収支決算会
計監査。
４月28日（日）　午後5時30分より共用会議室で振連監事により
令和5年度収支決算会計監査。
５月７日（火）　午後２時より合同役員会を共用会議室で開催。第
73回商連通常総会の提出資料および第30回振連通常総会の提出
資料について協議。引き続き午後３時15分より定例理事会を共用
会議室で開催。役員会提出資料について同様に協議。
５月23日（木）　午後２時よりホテルカデンツァ東京地下2階「ラ・
ローズ」で第73回商連通常総会および第30回振連通常総会を開催。
引き続き午後5時より地下2階「ラ・ローズ」で合同懇親会を開催。
６月６日（木）　午後2時より合同役員会を共用会議室で開催。新し
い役員体制の確認。商業まつり（中元）の参加商店会、参加申し込
み口数を報告。令和６年度活力ある商店街づくり補助事業の実施報
告。令和６年度商連・振連総会懇親会の開催結果報告。その他２件。
６月12日（水）　新正副議長表敬訪問。

        でしReport▶︎

　受講者は50代〜60代以上の主婦が多く、内容
については「大満足」74.8%、「満足」23.8%と合わ
せて98％を超える高評価でした。受講したお客様
からは「また参加したい」「とても楽しかった」など嬉
しい言葉をいただきました。
　参加店の方からは「新規のお客様に出会えた」と
の回答や、次回も参加したいという声が多数ありま
した。「お客様によって、求めている知識が違うの
で、テーマをより具体的に絞り込みたい」など講座
内容や日時設定への改善点の意見もありました。
　次回の開催は2025年1月を予定しています。詳
細については、区商連ホームページ「まちゼミ」をチ
ェックしてください。新規顧客の獲得や売上のアッ
プ、顧客満足度の向上を図りたい方、ぜひご参加く
ださい！ また、お店や店主を知ってもらえるチャン
スです。参加したことのない店舗の方にもお声がけ
していただき、次回は100店舗以上を目指していき
ましょう。

アンケート集計結果
◎開催期間：
　2024年1月19日（金）〜2月22日（木）
◎受講者数681人
　回収数675枚　回収率99.1%

受講者について

職
業

自営業 5.4%

会社員 12.9%

パート 14.8%

主婦 35.6%

学生 9.4%

その他 18.0%

不明 3.9%

性
別

男性 21.1%

女性 78.9%

年
代

20 代 10.1%

30 代 1.9%

40 代 8.8%

50 代 18%

60 代 30.3%

70 代 27.9%

未記入 3%

第11回  （2023年）
「まちゼミねりま」開催結果報告

№ 商店会名 会長・理事長 会員数

1
ブ
ロ
ッ
ク

1 日大通り商店会 内田　広光 69

2 江古田銀座商店会 柳　　済龍 86

3 栄町本通り商店街振興組合 諸井　良治 66

4 江古田駅北口商店会 ★ 佐久間利和 76

5 江古田市場通り商店会 内田　浩幸 11

6 旭丘銀座商店会 中村　朋夫 39

7 旭丘千川通り商店会 坂田　英子 38

8 旭丘文化通り商店会 田村　憲胤 49

9 旭丘東商店会 石田　一三 17

10 旭丘中央商栄会 谷本　正樹 16

2
ブ
ロ
ッ
ク

11 練馬駅北口振興会 白畑　博一 27

12 大門通り商店街振興組合 宮本　一弘 58

13 練馬銀座本通り商店会 渡部　正和 24

14 練馬弁天通り商店会 木村　順一 30

15 桜台北口商店会 三浦　宏起 55

16 豊南新交会 白井　真一 33

17 桜台商業協同組合 ★ 花房　隆一 100

3
ブ
ロ
ッ
ク

18 おとり様商店会 木内　知己 73

19 練馬駅前本通り商店会     会長代行
    鬼頭　克己 4

20 練馬駅前中央通り商店会 鼻和　康一 41

21 豊玉北中商栄会 園部　浩一 7

22 練馬アーケード商店会 山村　晴彦 27

23 練馬駅前商店会 渡邉　眞一 24

24 南蔵院通り中村東栄会 村澤祥二郎 28

25 練馬一の日商店会 ★ 川瀬　要蔵 20

№ 商店会名 会長・理事長 会員数

8
ブ
ロ
ッ
ク

48 西大泉商交会 齊藤　信一 34

49 商泉会 ★ 小林　利生 18

50 南大泉商愛会 鈴木　昌一 70

51 大泉学園町商店会 小川　善昭 67

52 東大泉商栄会 眞木　寛司 138

53 学芸大前通り商店会 木村　廣司 16

54 東大泉仲町銀座商店街 岸　　裕三 46

55 ロードふじみ商店会 加藤　輝幸 48

56 井頭商店会 小池　聡司 28

57 大泉学園駅南口商店会 田村　光夫 53

58 北大泉商栄会 佐藤　国明 76

59 石泉ショッピング街商店会 田中　一之 11

9
ブ
ロ
ッ
ク

60 高松町造商店会 廣澤　是昭 6

61 土支田地蔵通り商店会 ★ 渡辺　　尚 9

62 旭町一丁目商店会 平野　克義 28

63 光が丘 IMA 南館商店会     会長代行 
    小林　紀子 6

10
ブ
ロ
ッ
ク

64 武蔵関商栄会 井口　博一 65

65 関一商興会 嶋津　泰男 17

66 武蔵関駅前商工会 高橋　佳子 44

67 石神井小関商栄会 木下　　昇 60

68 上石神井商店街振興組合 大路　和博 118

69 武蔵関駅前通り商店会 𠮷村　文夫 69

70 下石神井商店街振興組合 ★ 石川　　大 35

71 立野通り商店会 井坂　史郎 4

72 武蔵関駅北口商店会 棟方　隆一 56

73 上泉えびす通り商店会 鈴木　義一 14

№ 商店会名 会長・理事長 会員数

4
ブ
ロ
ッ
ク

26 サンツ中村橋商店街振興組合 ★ 江村　健二 78

27 富士見台商栄会 鈴木　政信 118

28 富士見台本町通り商店会 千田　佳代 32

29 南ヶ丘商店会 伏木　　稔 9

30 富士見台みのり商店会 宇多川　勝 26

31 中村橋駅前通り貫商会 関口　博通 15

32 四商通り商店会 田中　穂積 7

5
ブ
ロ
ッ
ク

33 平和台中央商店会 山本　正廣 50

34 北一商店街振興組合 奥墨　　徹 54

35 きたまち商店街振興組合 神谷　基道 40

36 氷川台商店会 篠　　孝利 23

37 ニュー北町商店街振興組合 ★ 大野　裕之 24

38 田柄神明商店会 上野　撤也 22

39 ハッスル通り商店会 矢﨑　邦彦 8

40 氷川台駅前商店会 風祭　喜隆 25

6
ブ
ロ
ッ
ク

41 練馬春日町サンリーム商店街 ★ 高瀬　　繁 31

42 春日町本通り商店会 志村大次郎 29

43 豊島園商店会 沢田　豊彦 24

44 春日町富士街道商店会 武井　茂丈 14

45 エリム春日町商店会 甲斐　耕一 10
7
ブ
ロ
ッ
ク

46 石神井公園商店街振興組合 ★ 小川美千江 143

47 共栄商店会 田中　長二 49

★ = ブロック長練馬区商店街連合会　会長・理事長一覧 令和6年4月1日現在



（4） 　令和 6 年 7 月 20 日　 第 255 号区 商 連 ニ ュ ー ス

東京都商店街振興組合連合会「商店街ニュース」：東京都の商業に関する情報や、各商店会の取材記事などが毎月掲載されています。バックナンバーはこちら ⇒ http://www.toshinren.or.jp

区商連事務局 ☎ 3991-2241  FAX 3991-2276
https://www.nerima-kushoren.jp/evpastlist

このコーナーは、各商店会からの報告をもとに掲載して
います。原稿用紙に写真を添えて、お寄せください。
お待ちしてます！

2024年4月～6月

　地元の商店会や西武鉄道などが、としまえんの
跡地に誕生した施設の一周年に合わせて、練馬城
址公園エントランス広場で練馬の魅力を発信するイ
ベントを開催しました。会場は14のテントやキッチン
カーが出店。地元の豊島園商店会と春日町本通り
商店会は合同で「てくてくコースターエクスチェンジ
プロジェクト」と銘打ち、イベントをプレ開催しまし
た。参加店舗はそれぞれオリジナルのコースターを
作成し、店同士でランダムに他店のコースターを配
りＰＲするというもので、コースターは西武鉄道、国
際興業バス、豊島園庭の湯、スタジオツアー東京
など、全部で30 種類以上。当日は日芸コスプレ研
究会の20 人のメンバーがコスプレをしてコースター
を配布しました。弦楽四重奏による「ハリーポッター

のテーマ曲」などの生演奏を聞いたり、練馬のおいしいものを食べたり、「ねり丸」と
写真撮影をしたりと、思い思いに楽しい時間を過ごしていました。

6月16日（日）　練馬区・ねりま観光センター・商店会・西武鉄道 等
Toshimaenぶらりフェス

4月21日（日）　商品券運営委員会
照姫まつりに商連ブースを出展

　「第37回照姫まつり」が、石神井公園と
その周辺で開催されました。時代装束に
身を包んだ総勢約100名による照姫伝説
のステージや照姫行列をはじめ、さまざ
まな出展ブースやステージ、体験プログ
ラムなどが行われ、来場者数は約53,000
人と大盛況でした！ 商連は、例年どおり
共通商品券のPRと販売のブースを出展。
共通商品券２枚購入につき１回抽選がで
き、 １ 等 の 景 品 は な ん と 共 通 商 品 券
2,000円分！ 今年も多くのお客様が行列
を作り、見事に当選した人が出るとス
タッフが盛大に鐘を鳴らし、拍手と笑顔
が広がっていました。

                   
　練馬区商業まつり中元売出しは、6月23
日から7月31日までの間で、各商店会の決
めた日程で実施します。
　本年度の中元売出しの景品は、特賞が

「前川 清コンサート」ペア1,300 組 2,600
名ご招待。1 等はビール券 6 枚進呈や区内
共通商品券 3,000円分または映画鑑賞券
ペアご招待（ 1 等は商店会により景品が異な
ります）。2 等は「練馬区内共通商品券 500
円券 1 枚」を進呈。3 等以下は参加する商
店会が独自の景品を用意します。なお、「前
川 清コンサート」は、令和6年9月27日（金）練馬文化センターで開催します。
お客様へ日頃の感謝として還元していきましょう。

特賞は 前川 清コンサート
ペアご招待！

練馬区商業まつり中元売出し

会
と
江
古
田
銀
座
商
店

会
、
４
つ
の
商
店
会

合
同
で
行
う
ス
タ
ン

プ
ラ
リ
ー
イ
ベ
ン
ト
で

す
。
旭
丘
銀
座
商
店

会
と
は
歳
末
合
同
大
売
出

し
を
実
施
し
て
い
ま
す
。

　

当
商
店
会
と
し
て
の
イ
ベ
ン
ト

は
、
夏
と
秋
に
行
う「
江
古
田
銀

座
フ
ェ
ス
タ
」が
あ
り
ま
す
。
踏
切

前
の
マ
ン
シ
ョ
ン
辺
り
か
ら
１
０
０

ｍ
ほ
ど
の
一
画
を
通
行
止
め
に
し

て
、
ク
イ
ズ
ラ
リ
ー
や
抽
選
会

を
実
施
し
て
い
ま
す
。
生
ビ
ー
ル

や
タ
ピ
オ
カ
な
ど
の
飲
食
を
は
じ

め
、
骨
董
品
、
衣
料
品
や
雑
貨
な

ど
の
フ
リ
ー
マ
ー
ケ
ッ
ト
の
テ
ン
ト

が
並
び
、
子
ど
も
か
ら
大
人
ま
で

楽
し
め
ま
す
。

　
「
今
年
は
７
月
７
日
の
七
夕
に

夏
の
フ
ェス
タ
開
催
が
決
定
し
ま
し

た
。
新
企
画
と
し
て
短
冊
に
願
い

ご
と
を
書
い
て
も
ら
っ
て
、
笹
飾

り
を
行
う
予
定
で
す
」

　

役
員
は
14
名
ほ
ど
。
40
代
前
後

の
若
手
が
約
半
数
入
り
、
連
絡
や

打
ち
合
わ
せ
を
密
に
行
っ
て
い
ま

す
。
Ｓ
Ｎ
Ｓ
を

使
っ
た
情
報
発

信
も
30
代
の
若

手
に
任
せ
て
い

る
そ
う
。

　

２
０
１
９
年

に
音
響
設
備
を

設
置
し
、
10
時

か
ら
20
時
ま
で

毎
日
放
送
し
て

い
ま
す
。
そ
の
内
容
は
店
舗
の
コ

マ
ー
シ
ャ
ル（
希
望
す
る
60
店
）や
、

詐
欺
被
害
防
止
の
ア
ナ
ウ
ン
ス
で
す
。

　

当
面
の
課
題
と
し
て
挙
げ
る
の

は
、
路
上
の
ご
み
問
題
。
商
店
会

の
婦
人
部
を
中
心
に
、
第
２
土
曜

の“
ク
リ
ー
ン
デ
ー
”に
清
掃
活
動

を
し
た
り
、
イ
ベ
ン
ト
時
に
販
売

店
が
責
任
を
持
っ
て
ご
み
回
収
し

た
り
し
て
い
る
そ
う
。

　
「
安
心
し
て
人
が
集
ま
れ
る
魅

力
あ
る
商
店
街
を
目
指
し
て
い
ま

す
が
、
ご
み
問
題
の
対
応
が
必
須

で
す
。
罰
則
ま
た
は
路
上
飲
み
や

た
ば
こ
の
ポ
イ
捨
て
を
禁
止
す
る

条
例
が
必
要
か
も
し
れ
ま
せ
ん
ね
」

　

学
生
街
で
も
あ
る
江
古
田
。
新

旧
の
役
員
を
中
心
に
会
員
同
士
で

協
力
し
合
い
、
イ
ベ
ン
ト
な
ど
で

活
気
を
帯
び
て
い
ま
す
。
こ
れ
ま

で
以
上
に
江
古
田
地
域
が
盛
り
上

が
っ
て
い
き
そ
う
で
す
ね
。

　

江
古
田
駅
南
口
の
エ
リ
ア
に
広

が
る
江
古
田
銀
座
商
店
会
。
昭
和

26
年
に
29
会
員
で
ス
タ
ー
ト
し
、

現
在
は
飲
食
店
を
中
心
に
87
会
員

で
構
成
さ
れ
て
い
ま
す
。
昨
年
５

月
に
就
任
し
た
９
代
目
会
長
の
柳

済
龍
さ
ん
、
会
計
担
当
の
浪
間
真

美
恵
さ
ん
の
お
二
人
に
お
話
を
伺

い
ま
し
た
。

　
「
江
古
田
に
は
商
連
に
加
盟
し
て

い
る
10
商
店
会
が
あ
り
、
強
い
結

束
力
で
連
携
し
、
地
域
の
活
性
化

に
努
め
て
い
ま
す
」

　
そ
の
代
表
的
な
イ
ベ
ン
ト
の
一
つ

が「
江
古
田
は
ひ
と
つ 

ハ
ロ
ウ
ィ
ン

キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
」。
栄
町
本
通
り
商

店
街
振
興
組
合
、
江
古
田
駅
北
口

商
店
会
、
江
古
田
市
場
通
り
商
店

商店会紹介
＃ 055　 

江古田銀座
商店会

創立：昭和26年4月
会長：柳 済龍
会員数：87　
（令和６年６月）

江古田はひとつ ハロウィンキャン
ペーン（2023年10月）

江古田銀座フェスタ
（2023年11月）

商店会の様子

浪間さん（左）と柳会長（右）

区商連事務局
☎3991-2241　FAX 3991-2276

原稿送付先

区商連ホームページにも掲載します
https://www.nerima-
kushoren.jp/evpastlist

このコーナーでは、商店会で
実施したイベントをご紹介しま
す。「原稿と写真で報告」また
は「取材に来てほしい」として、
区商連までお声がけください。

　当日は、好天に恵まれ、約5,000名の方にご来場
いただきました。5月26日（日）～6月8日（土）の期
間にスタンプラリーを達成したお客様に、記念品とし
て野菜、果物、お菓子詰め合わせ、クッキー、鉢花
を合計600個進呈。また、ニャンピー風船400個の
無料配布も行いました。中村橋駅前広場のステージ
では、大道芸のパフォーマンスを2回開催。フリー
マーケットや綿菓子、ポップコーン、焼きそば、チョ
コバナナ、クレープなどの出店も盛況でした。マス
コットのニャンピーも、来場者とのツーショット写真
撮影に大忙しでした。スタンプラリーの記念品配布
には大行列ができ、開始から40分と予想外に早く
終わってしまったため、次回からは記念品の数を変
える必要がありそうです。 （報告者：江村　健二）

6月8日（土）　サンツ中村橋商店街通り
サマースタンプラリー猫飛夕市

                   


